

# ラジオ体操で栄誉 普及奨励 優良団体表彰

香住  
一日市



参加住民を代表して谷渕局長(左)から表彰状を受け取る  
長さん夫妻=8日、香美町香住区一日市のみなと保育園

を表彰している。

一日市(316戸)

では、夏休みに取り組んでいたラジオ体操を3年前から毎日実施に変更。全住民が会員の愛好会立ち上げなども評価され、全国、地方表彰に次ぐ「府県表彰」を初受賞した。

表彰式では、香住郵便局の谷渕博和局長が、夫婦で熱心に参加する長秀昭さん(86)と久江さん(81)に表彰状と記念品を手渡した。

同地区の田中一行区長(57)は「健康づくりだけではなく、顔を合わせることで住民の安心安

全を確認し合う場としても続けていきたい」と話した。

金住民を賛賞として  
年間を通じたラジオ体操に取り組む香美町香住区の一日市ラジオ体操愛好会が8日、かなりの住民約100人が喜びを分かち合った。

の優良団体表彰を受けた。同地区のみなと保育園で表彰式を行い、1928年から普及奨励

のラジオ体操は、かんば生命の前身・旧通信省簡易保険局を中心となつて制定。1928年から普及を始め、56年から優良団体・個人

(平田早苗)